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Abstract (en)
The striker comprises two angular profiles (2, 3) of flat material having parallel arms (4, 5) with angled ends (6, 7) connected flat against each other
(8) whilst the remaining areas of the arms form a gap (14) to house parts (16) of the plastics trim (17). The ends of the arms support a plastics cap
(21) which engages in the catch bearing. The cap is held on the indented areas (22, 23) at the sides of the angled ends. The plastics trim and/or cap
can be injection moulded on the interconnected angular profiles.

Abstract (de)
Ein Schließbügel (1) zum Eingriff in ein Fanglager (47) aus Kunststoff und mit einer mit Kunststoff verkleideten (17) Eingriffsöffnung (13) für ein
Sperrglied eines Kraftfahrzeug-Türschlosses enthält zwei Winkelprofile (2, 3) aus Flachmaterial, deren eine Schenkel (4, 5) parallel verlaufen. Die
Endbereiche (6, 7) dieser Schenkel (4, 5) sind in Richtung aufeinander abgekröpft (11, 12) und miteinander verbunden (8). Durch die Abkröpfungen
(11, 12) entstehen ein Spalt (14) zur teilweisen Aufnahme der Kunststoffverkleidung (17) und seitliche Einziehungen (22, 23) zur Aufnahme einer
Kunststoffkappe (21) zur Verhinderung von Knarzgeräuschen beim Eingriff des Schließbügels (1) in das Fanglager. In vorteilhafter Weise verursacht
die Kappe (21) so keine Abmessungsvergrößerung der einen Schenkel (4, 5). <IMAGE>
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